



## Bill Hayes, Bintang Sinetron Terkenal dengan Peran 'Davy Crockett', Meninggal Dunia pada Usia 98 Tahun

### Description

Bill Hayes, seorang aktor dan penyanyi populer karena peran utamanya dalam serial drama siang hari "Days of Our Lives" dan lagu terlarisnya dari tahun 1955 berjudul "The Ballad of Davy Crockett," telah meninggal dunia pada 12 Januari di rumahnya di Studio City, California. Dalam perjalanan karirnya, Bill menerima banyak penghargaan dari pihak-pihak yang berbeda untuk menjadi salah seorang wajah terkenal dari serial televisi dan dunia nyanyi. Dalam acara "Days of Our Lives," karakternya, Doug Williams, dibayangkan sebagai seorang penipu kejam yang kemudian berubah menjadi pilar masyarakat.

Selama bertahun-tahun, dia membentuk rumah tangga bahkan menghasilkan keturunan dengan lawan mainnya, Susan Seaforth, yang juga menjadi istrinya dalam kehidupan nyata. Mereka berjalan dalam dunia pertunjukkan hiburan juga turut membintangi serial TV bersama. Meskipun William beberapa kali muncul di acara televisi lain, termasuk "Matlock" dan "Frasier," perannya dalam "Days of Our Lives" terasa sangat penting baginya.

Lahir pada 5 Juni 1925 di Illinois, Bill menjalani masa remaja di sekitar Chicago. Dia belajar di sekolah seni dan kemudian mendaftar di Universitas DePauw dengan jurusan musik sebelum akhirnya bergabung dengan angkatan laut untuk berlatih sebagai pilot tempur. Selesai dari jabatan pada tahun 1947, dia menekuni dunia musik di panggung dalam beberapa pertunjukkan di Broadway, juga tampil di televisi sebagai penyanyi.

Kehidupannya mengalami perubahan saat lagu "The Ballad of Davy Crockett" yang ia nyanyikan menjadi hit secara internasional. Setelah sukses di bidang musik, dia juga memulai karirnya di dunia televisi, membuat dirinya semakin dikenal di dunia hiburan. Meskipun telah wafat, ia meninggalkan jejak yang kuat di industri hiburan dan akan dikenang sebagai seorang legendaris.

Bill Hayes hidup dalam kehidupan yang cinta dan penuh canda. Pada usia 98 tahun pada saat kematiannya, dia meninggalkan warisan yang akan tetap diingat oleh penggemar Days of Our Lives di seluruh dunia.

## Ringkasan

Bill Hayes, aktor dan penyanyi yang membawakan 2.141 episode “Days of Our Lives” selama lima setengah dekade meninggal pada 12 Januari di Studio City, California. Ia menikah dengan Susan Seaforth Hayes, lawan mainnya di “Days of Our Lives”. Aktor berusia 98 tahun ini dikenal sebagai sosok Doug Williams. Hayes merintis kariernya di dunia hiburan sebagai penyanyi. Lagu yang dia bawakan, “The Ballad of Davy Crockett,” sempat menjadi hit pada 1955. Setelah peran-perannya di “Days of Our Lives”, Hayes turut membintangi beberapa acara televisi lainnya, termasuk “Matlock” dan “Frasier.”

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark